
Herr Michalides weist darauf hin, dass es sich hierbei um einen realisierbaren und vertretbaren 
Vorschlag der AL-Fraktion handelt. 
 


